

Kufstein, 12.12.2024

Der weisse Rausch 2025

Der Ansturm auf die Startplätze hat begonnen

Am 19. April 2025 ist es wieder soweit: Mit dem spektakulären Skirennen „Der weisse Rausch“ in St. Anton am Arlberg verabschiedet sich die Skisaison mit einem Adrenalin-Knall. Das Rennen lockt Sportler:innen aus aller Welt in die Wiege des alpinen Skisports. Bereits seit dem 1. Dezember läuft der Anmeldestart – die Startplätze sind begehrt und fast vergriffen.

Mit dem Rennen „Der weisse Rausch“ steht Ostern in St. Anton am Arlberg im Zeichen von Geschwindigkeit und Abenteuer. 555 Teilnehmer:innen starten gleichzeitig am Vallugagratt auf 2.650 Metern Seehöhe. Ziel ist es, die 7,5 Kilometer lange Strecke bis ins Tal so schnell wie möglich zu bewältigen. Doch schon allein die Startzeit des Rennens um 17 Uhr hat es in sich. Der Schnee ist am späten Nachmittag bereits schwer und die Piste hat sich in ein buckeliges Ungeheuer verwandelt. Beim sogenannten Schmerzensberg – eine Schlüsselstelle im Rennverlauf – müssen die Sportler:innen zudem 37 Höhenmeter bergauf überwinden. Spätestens bei der gefürchteten Schlusspassage mit eigens für das Rennen aufgebauten Hindernissen zeigt sich, wer das beste Durchhaltevermögen hat.

Jedes Jahr lockt dieses Event Athlet:innen aus aller Welt an, die nicht nur die Herausforderung, sondern auch die einzigartige Kombination aus frühlingshafter Skikulisse und sportlichem Wettkampf schätzen. Zuschauer:innen können das Spektakel im Zielgelände verfolgen und den Nervenkitzel hautnah erleben. Der Anmeldestart am 1. Dezember 2024 markierte den Auftakt für die Startplätze. Schnellentschlossene haben noch die Chance, Teil des Starterfelds zu sein. „Der Winter ist zurück! Wir freuen uns über jede Menge Schnee und perfekte Bedingungen. Kein Wunder, dass wir bei dieser tollen Atmosphäre schon so viele Anmeldungen für das Rennen haben. Nach der wetterbedingten Streckenänderung im letzten Jahr sind wir überzeugt, heuer wieder vom Vallugagratt starten zu können“, so Martin Ebster, Direktor des Tourismusverbandes St. Anton am Arlberg.

Die weißen Rennen – Comeback der Gesamtwertung

Eine besondere Neuerung ist die Rückkehr der Gesamtwertung der sogenannten weißen Rennen. Neben „Der weisse Rausch“ in St. Anton am Arlberg zählt auch der „Weisse Ring“ zur Serie. Beim Rennen in Lech, das bereits am 18. Jänner 2024 stattfindet, liefern sich die Teilnehmer:innen einen Fight auf einer Rundstrecke mit circa 22 km Skiabfahrten und 5.500 Höhenmeter. Teilnehmende, die an beiden Bewerben starten, haben die Chance auf den Titel des Gesamtsiegers. Diese Erweiterung verspricht noch mehr Spannung.

PRESSEMELDUNG

Ausblick: Weltcup im Jänner

Der Start in das Jahr 2025 bringt ein weiteres Highlight für die Skisportfans: Bereits im Jänner kehrt St. Anton am Arlberg auf die Weltcup-Bühne zurück. Die Audi FIS Ski World Cup Women – Arlberg Kandahar Rennen liefern zwei spektakuläre Weltcuprennen auf der legendären Kandahar-Strecke. Am 11. Jänner wird der Super G ausgetragen, gefolgt von der Abfahrt am 12. Jänner – beide Rennen enden im WM-Zielstadion, und das Ortszentrum von St. Anton wird nach den Wettkämpfen wieder zum Hotspot für Weltcup-Fans.

Zeichenangabe

Zeichen „Headline“ (inkl. Leerzeichen):	63
Zeichen „Einleitung“ (inkl. Leerzeichen):	362
Zeichen „Fließtext“ (inkl. Leerzeichen):	2.322

Pressekontakt für Rückfragen

Oberhuber & Kuen Kommunikation
Lisa Huber, MA
Eibergstraße 16, A-6330 Kufstein
Mail: presse@ok-k.at
Tel: +43 664 1489739
Web: www.ok-k.at